



L'ACTU PRÈS DE CHEZ VOUS

Des élèves russes s'essayaient à la cuisine française



Eragny-sur-Oise, hier. Maria (en noir) et Alina (en blanc) découvrent le savoir-faire à la française au lycée hôtelier Auguste-Escoffier.

ÉRAGNY-SUR-OISE

LES HÛÎTRES, les topinambours, la pâtisserie... Maria et Alina ont découvert de nombreux mets locaux qu'elles n'avaient jamais cuisinés avant leur arrivée en France.

Ces deux jeunes élèves russes et leur professeur, Irina, passent deux semaines en immersion au lycée Auguste-Escoffier d'Eragny-sur-Oise, dans le cadre d'un partenariat avec la ville de Togliati, au bord de la Volga. Arrivées dimanche, elles participent à tous les cours pratiques avec leurs homologues français. La barrière de la langue est atténuée par la démonstration du savoir-faire. « Nous sommes impressionnées par la gentillesse et le

partage des secrets de cuisine des élèves français, apprécient celles qui ont découvert l'art de découper la viande ou de cuisiner les légumes anciens. Nous avons pu préparer 150 canapés pour une réception, c'est une belle marque de confiance. »

DES METS CRUS

« Les Russes ne mangent pas cru, ils sont étonnés de tous les plats qu'on peut leur montrer, s'amuse le proviseur, Philippe Le Boul. Les filles n'ont pas de restaurant d'application dans leur lycée, c'est une chance de voir tout cela ici. »

Le responsable de l'établissement espère de son côté pouvoir envoyer des élèves à Togliati d'ici à la fin de l'année scolaire.

Les oies bernaches dans des chasseurs

Une campagne de prélèvements était organisée de loisirs car les volatiles posent des problèmes

CERGY-PONTOISE

PAR FRÉDÉRIC NAIZOT

ELLES SONT dans la ligne de mire des chasseurs. Hier matin, une campagne de prélèvements d'oies bernaches du Canada était organisée sur les étangs de l'île de loisirs de Cergy-Pontoise, sous le contrôle de la préfecture. Dix chasseurs, placés sous la responsabilité d'un lieutenant de louveterie, certains à bord de bateaux à moteur sillonnant l'étang de la Folie, d'autres parcourant les sentiers qui longent le lac, étaient mobilisés. Objectif : abattre tout ou partie de la colonie d'oies bernaches qui a élu domicile au bord des étangs depuis plusieurs années.



Neuville-sur-Oise, hier. Une dizaine de chasseurs ont été mobilisés pour la destruction des oies bernaches par tous moyens sur la base de loisirs.

DÉJECTIONS ET POLLUTION DES EAUX

Selon les éléments recueillis, il y aurait actuellement entre 30 et 50 oies qui se sont installées durablement sur l'île de loisirs. L'arrêté de la préfecture en date du 7 novembre, affiché à la base, autorise le lieutenant de louveterie, un auxiliaire bénévole de l'Etat chargé de la gestion de la faune sauvage, qui a également un rôle de conseil, « à procéder à la

destruction des oies bernaches par tous moyens sur la base de loisirs ».

Cette intervention est liée aux problèmes sanitaires que pose la prolifération de ces volatiles, une espèce originaire d'Amérique du Nord qui s'est acclimatée sans difficulté en Europe après y avoir été introduite. Les déjections sont à l'origine de la pollution des eaux des étangs, en particulier celles de la baignade. Des

Une pétition contre l'arrivée des migrants

